

24Jam

Momen Hari Pahlawan, Bati Komsos Bersama Babinsa Koramil Grabag Berikan Wasbang

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Nov 14, 2022 - 13:59



Anggota Koramil 06/ Grabag Berikan Materi Wawasan Kebangsaan kepada Puluhan Siswa- Siswi di MI Kalipucang

MAGELANG,--Masih dalam momen 10 Nopember yang dikenal sebagai Hari Pahlawan dan diperingati setiap tahun dimanfaatkan Koramil 06 Grabag Kodim Magelang untuk membekali Wawasan Kebangsaan kepada puluhan siswa - siswi MI Kalipucang Desa Kalipucang Kecamatan Grabag Kabupaten Magelang, Senin (14/11).

Bati Komsos Peltu Gunawan beserta Babinsa Serda Suradi pada kesempatan pemberian pembekalan materi Wasbang menjelaskan, bahwa ditingkat Madrasah Ibtidaiyah (MI) maupun Sekolah Dasar (SD) seperti ini memiliki nilai yang sangat strategis dalam upaya pembinaan sumber daya manusia, khususnya agar

lebih mencintai jiwa kepahlawanan, cinta tanah air, maupun memiliki rasa bela negara serta mempunyai semangat juang.

Lebih lanjut Peltu Gunawan, menjelaskan tentang sejarah perjuangan bangsa Indonesia yang panjang, dimulai dari zaman kerajaan sampai ke zaman penjajahan Belanda, Jepang. Dimana tersebut banyak para pahlawan yang telah gugur dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan dengan mempertaruhkan jiwa raga.

Momentum peringatan Hari Pahlawan tahun ini, diharapkan para siswa maupun siswi dapat memetik pelajaran dari para pahlawan Nasional, untuk terus meneruskan cita-cita menjadi seorang pelajar yang berjiwa pejuang. Tentunya dengan adanya pemberian pembekalan materi Wasbang dapat digunakan sebagai pedoman adik adik di sekolah, bahwa generasi penerus bangsa harus meneladani sikap, jiwa dan semangat para Pahlawan sehingga bisa diterapkan dalam kehidupan sehari-hari khususnya dalam belajar di sekolah.

Tak lupa Bati Komsos menyinggung pepatah, bahwa bangsa yang besar adalah bangsa yang menghargai jasa para pahlawannya.

" Mudah mudahan dengan adanya pemberian wawasan kebangsaan tentang semangat kepahlawanan dapat menjadi motivasi setiap siswa dalam kegiatan belajar mengajar di sekolah," tutup Peltu Gunawan.

Sementara Kepala MI Kalipucang Raminah, S.Pd ditempat yang sama mengatakan, terimakasih kepada Koramil 06/ Grabag Kodim 0705/Magelang yang telah memberikan materi Wasbang serta motivasi dan semangat kepada siswa - siswi MI Kalipucang tentang sejarah pahlawan Nasional. Sehingga dengan adanya pembekalan dari anggota Koramil dapat memberikan pemahaman tentang jiwa patriotisme, jiwa pejuang maupun rasa semangat membangun persatuan dan kesatuan anak bangsa.

" Jadikan momentum hari Pahlawan akan dapat meningkatkan rasa patriotisme dan jiwa kepribadian kedisiplinan pada siswa siswi kami," tutup Kepsek MI Kalipucang.

Pen: 0705/ Mgl.

